

Il est

Résolu: D'inviter le Board of Trade à faire des suggestions à la Commission pour la prochaine séance.

A la suggestion de M. l'échevin L.-A. Lapointe, il est

Résolu: De demander aux avocats de la Ville leur opinion sur la position de la Ville vis-à-vis les compagnies, telles que la Compagnie de Téléphone Bell, qui, par leur charte, prétendent posséder des pouvoirs dans la municipalité, étant donné le jugement du Conseil Privé dans la cause de la ville de Toronto *vs* la Compagnie de Téléphone Bell.

La Commission s'ajourne alors *sine die*.

RENE BAUSET,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 1er décembre

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, Turner, Gallery, N. Lapointe, Bastien et Leclaire.

—L'assistant-greffier de la Ville ouvre les soumissions suivantes pour la construction d'un égout, chemin de la Côte-des-Neiges:

It was

Resolved: To invite the Board of Trade to send in their suggestions to the Committee at next meeting.

Upon the suggestion of Ald. L. A. Lapointe, it was

Resolved: That the City Attorneys be requested to give their opinion upon the position in which the City stands towards the companies in general, such as, for example, the Bell Telephone Company which, in virtue of its charter, claims to be vested with powers in the municipality, bearing in mind a recent judgment by the Privy Council, in a Company.

case taken by the city of Toronto *vs.* the Bell Telephone Company.
The Committee then adjourned *sine die*.

RENE BAUSET,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of Meeting, held the 1st of December.

Present: Ald. Larivière, chairman, Turner, Gallery, N. Lapointe, Bastien and Leclaire.

—The deputy City Clerk opened the following tenders for the construction of a sewer in Côte des Neiges road:

CHEMIN DE LA COTE-DES-NEIGES, depuis l'avenue des Pins jusqu'à l'avenue Cedar.	Leclaire & McDonald.	F. McKeown & Co.	A. Bray & Cie.	T. Charpentier, fils.	J. Toussaint.	M. Dineen.	COTE-DES-NEIGES ROAD, from Pine Avenue to Cedar Avenue.
Egoût complet en brique 3' x 2', comprenant l'excavation et le remplissage des tranchées—par verge linéaire	7.60	4.73	5.47	7.49	6.50	7.35	{ 3' x 2' brick sewer complete, including excavation and refilling—per lineal yde
Excavation dans le roc, en tranchées—par verge cube	2.65	2.92	3.20	3.24	2.99	3.88	{ Rock excavation, in trenches—per cubi yard.
Chevalets de soutien—par v rge linéaire...	1.00	.55	1.00	.65	.81	1.05	Cradling for sewer—per lineal yard.

Résolu: Que soit différée jusqu'à lundi prochain, à 2 heures p.m. la prise en considération desdites soumissions.

Resolved: That consideration of said tenders be deferred until Monday next, at two o'clock p.m.

REQUETES, ETC.

—Des résidents de la rue Crescent demandant que soit amélioré le trottoir qui se trouve sur le côté Est de ladite rue, à partir de la rue Sainte-Catherine jusqu'au No 51 de la rue Crescent.

L'inspecteur de la Ville rapporte verbalement que ledit trottoir a été temporairement réparé.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de dresser un estimé du coût d'un trottoir permanent pour cette partie de la rue Crescent.

—De Mtres Brunet & Décary, notaires, retirant la demande des Rév. Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame au sujet de la modification du niveau de la rue Sherbrooke, à l'ouest de l'avenue Atwater.

Résolu: Que la ville de Westmount soit priée de déclarer si elle a pris des mesures pour modifier le niveau de la rue Sherbrooke aux limites de la Ville.

—Est reçue une communication de M. Chas. Berger et de la succession de l'honorable C.-S. Rodier protestant contre l'effacement de la ligne homologuée de la ruelle Saint-David.

Question différée jusqu'à la prochaine assemblée.

—Est aussi reçue une communication de M. A. Beaulieu protestant contre la construction d'un trottoir permanent rue Magdalen.

Résolu: D'informer M. Beaulieu que son protêt ne peut être pris en considération, parce que ledit trottoir est en voie de construction.

—De M. Charland (No 601, rue Saint-Urbain) demandant

PETITIONS, ETC.

—From residents of Crescent street, asking that the sidewalk on East side of said street, from St. Catherine street to No. 51 Crescent street, be improved.

The City Surveyor reported verbally that said sidewalk had been temporarily repaired.

Resolved: That the City Surveyor be instructed to prepare an estimate of the cost of a permanent sidewalk for said part of Crescent street.

—From Brunet & Décary, notaries, withdrawing the application of the Rev. Sisters of the Congrégation de Notre-Dame anent the change of the level of Sherbrooke street, west of Atwater avenue.

Resolved: That the town of Westmount be requested to state if it has taken any steps to modify the grade of Sherbrooke street at the City limits.

—From Chas. Berger and estate of Hon. C. S. Rodier, protesting against the erasure of the homologated line of St. David lane.

Consideration deferred until next meeting.

—From A. Beaulieu, protesting against the construction of a permanent sidewalk on Magdalen street.

Resolved: That Mr. Beaulieu be informed that his protest cannot be entertained as the said sidewalk is under construction.

—From Mr. Charland, No. 601, St. Urbain street, praying